

Antrag Nr. 10-F-03-0009

Grüne

Betreff:

Verkehrssituation Äppelallee
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 24.8.2010 -

Antragstext:

Vorbemerkung: Die Überlegungen der XXXL-Unternehmensgruppe ihren Standort in der Äppelallee zu erweitern, werden im Hinblick auf die entstehenden Besucherzahlen und daraus resultierenden Verkehrsaufkommen, mit großer Sorge betrachtet. Schon jetzt kommt es im gesamten Gebiet um die Äppelallee, Hagenauer Straße und Friedrich-Bergius-Straße zu regelmäßigen Staus.

Das Unternehmen „Mann Mobilia“ verfügt derzeit am Standort Äppelallee über eine Verkaufsfläche von ca. 20.000m². Bei einer Erweiterung der Verkaufsfläche auf bis zu 90.000m² wird die Verkehrsmenge erheblich zu nehmen und zu einer permanenten Verkehrsüberlastung führen.

Daher möge der Ausschuss für Planung und Verkehr beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- a. die aktuelle baurechtliche Situation zu erläutern und
- b. zu prüfen, inwieweit auf die Erweiterungspläne der XXXL-Unternehmensgruppe in Hinblick auf die prekäre Verkehrssituation von Seiten der Stadt Wiesbaden eingewirkt werden kann.

Wiesbaden, 25.08.2010

Claus-Peter Große
Stadtverordneter Bündnis 90 / Die GRÜNEN

Juliane Jürgens
Fraktionsassistentin